

**II-804 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode**

Nr. 415/J

A N F R A G E

1984-01-12

der Abgeordneten Steinbauer
und Genossen
an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten
betreffend Tagungsort der KSZE-Folgekonferenz im November 1986

Die KSZE-Nachfolgekonferenz in Madrid hat beschlossen, daß die nächste große KSZE-Konferenz ab November 1986 in Wien stattfinden soll. Als Veranstaltungsort für die Eröffnungssitzung war dabei das in Bau befindliche Österreichische Konferenzzentrum bei der UNO-City vorgesehen. Aus verschiedenen Pressemeldungen geht nunmehr hervor, daß das Konferenzzentrum bis November 1986 noch nicht fertig sein wird.

Angesichts dieses Umstandes stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten folgende

A n f r a g e :

Wo wird die Eröffnungsveranstaltung der KSZE-Folgekonferenz im November 1986 stattfinden?